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IL PROVVEDIMENTO NOMINATI I NUOVI ASSESSORI LANEVE E DE FELICE

Alberobello al rimpasto
Varata la nuova giunta
Il sindaco: «Ora avanti senza esitazioni»

VALENTINO SGARAMELLA

l ALBEROBELLO. Rimpasto in
giunta. Nominati due nuovi as-
sessori a seguito del ritiro delle
deleghe da parte del sindaco Fran-
cesco De Carlo e al conseguente
passaggio in minoranza dei con-
siglieri Ornella Tripaldi, ex vice
sindaco e assessore all’urbanisti -
ca, e Viviano Giuliani, ex asses-
sore all’ambiente.

De Carlo ha provveduto alla no-
mina dei nuovi componenti della
giunta comunale: i consiglieri Ma-
ria Laneve e Donato Luca De Fe-
lice che si uniscono agli assessori
Saverio Sgobba, Valeria Sabatelli
e Valentina Liuzzi, andando così a
costituire la nuova Giunta del Co-
mune di Alberobello. Nel detta-
glio, Sgobba è vice sindaco con
deleghe ai servizi cimiteriali, ge-
stione e decoro del patrimonio,
sport, zona industriale e artigia-
nale, frazione di Coreggia, tra-
sporto urbano, società in house.
Valeria Sabatelli è assessore alla
mobilità sostenibile e viabilità,
cultura e beni culturali, Interreg,
manifestazioni e spettacoli, Piano
di gestione del sito patrimonio
mondiale Unesco, associazioni,
programmazione finanziaria (bi-
lancio e tributi), benessere anima-

le. Valentina Liuzzi ha le deleghe a
ambito sociale, trasporto scolasti-
co, politiche educative e forma-
tive, politiche giovanili e della ter-
za età, pari opportunità, giustizia
e benessere sociale e diritti civili,
servizi alla persona, inclusione so-
ciale e contrasto alle povertà, con-
trasto alle discriminazioni, acco-
glienza e integrazione. Maria La-
neve diviene assessore a urbani-
stica e centro storico, personale,
servizi esterni, rifiuti solidi ur-
bani, affari generali, contenzioso,
programmazione negoziata, ser-
vizi esterni, legalità e trasparenza.
Donato Luca De Felice è assessore
a Suap, attività produttive, am-
biente, distretto urbano del com-
mercio, marketing territoriale,
aree verdi, transizione ecologica e
all’ambiente, politiche del lavoro,
transizione digitale, rapporti con
le istituzioni, finanziamento e po-
litiche comunitarie.

Il sindaco riserva a sé materie
come sviluppo economico e turi-
stico, polizia locale, sanità, pro-
tezione civile, lavori pubblici, in-
frastrutture, agricoltura, Pnrr.
«Con questa nuova composizione
di Giunta -commenta De Carlo -
proseguiremo il nostro mandato
amministrativo, senza esitazioni
per il bene di Alberobello».

L’ANNUNCIO L’AMMINISTRAZIONE GARANTISCE: «LAVORI ULTIMATI ENTRO IL 30 SETTEMBRE»

Locorotondo, ecco la svolta
«Palazzetto quasi pronto»

L’ATTESA
Il nuovo
Palazzetto
dello Sport
portà ora
aumentare
le strutture
al coperto
carenti
in città

VALERIO CONVERTINI

l LOCOROTONDO. I lavori del Pa-
lazzetto dello sport sono a buon punto
e spunta finalmente una data di con-
segna. «Entro il 30 settembre», ha
promesso il sindaco Antonio Bufano
tra gli sguardi scettici dell’opposi -
zione che nutre dubbi sull’effettivo
mantenimento dell’impegno.

Il Palazzetto, ubi-
cato nella zona
sportiva in contra-
da Caramia, è
un’opera attesa da
tempo dalla comu-
nità, in un paese
che offre poche
strutture al coperto.
L’urgenza di com-
pletare i lavori è stata sollecitata dal
consigliere Cinquestelle Fabio Lotito
che ha sollevato dubbi sui tempi di
consegna: «I lavori dovevano essere
già terminati. Quali sono le ragioni
del ritardo? E quale il nuovo termine
previsto per la consegna dell’impian -
to sportivo?», ha chiesto in aula.

A rispondere è stato il sindaco Bu-
fano che ha fornito un aggiornamen-
to dettagliato sull’avanzamento del
cantiere. «Le opere sono ufficialmen-
te iniziate il 12 aprile 2023. Durante
l’esecuzione – ha spiegato il primo
cittadino – è emersa la necessità di

apportare alcune modifiche rispetto
al progetto originario, in particolare
per quanto riguarda la facciata». Il
progetto iniziale prevedeva, infatti,
l’applicazione del cappotto termico
solo sulla parte nord del Palazzetto,
ma per ragioni estetiche e funzionali
è stato deciso di estendere l’inter -
vento a tutta la struttura, con con-
seguente aggiornamento del quadro

economico.
Bufano ha poi il-

lustrato le altre va-
rianti apportate in
corso d’opera, tra
cui la sostituzione
dei pannelli della
copertura che ver-
savano in condizio-
ni precarie: «Il ri-

schio di infiltrazioni dal tetto era
concreto – ha sottolineato – e per
questo abbiamo deciso di intervenire
anche su questo fronte, a tutela della
sicurezza dell’edificio».

Attualmente, ha spiegato il sin-
daco, sono in fase di realizzazione gli
impianti interni, mentre sono già
state completate due nuove stanze
richieste dal Coni per adeguare la
struttura alle normative e alle esi-
genze sportive. Resta da ultimare
l’area esterna, con la sistemazione
del piazzale e la realizzazione dei
parcheggi. «I lavori stanno proce-

dendo in maniera spedita – ha as-
sicurato Bufano – e quindi preve-
diamo la conclusione dell’intero in-
tervento entro il prossimo mese di
settembre. A quel punto, il Palazzetto
sarà finalmente a disposizione della
cittadinanza».

Controreplica del consigliere Lo-
tito, che ha commentato con un filo
d’ironia: «Non esprimiamo dubbi, né
titubanze. Abbiamo fiducia e speria-
mo possa accadere che finalmente
Locorotondo avrà questo Palazzetto,
magari anche con un regolamento
chiaro per la gestione delle strutture
sportive. Aspettiamo il 30 settembre
per vedere che cosa succederà».

Il Palazzetto è inagibile dal 2004 e
chiuso definitivamente dal 2010. Do-
po quindici anni, e con un continuo
pellegrinaggio delle associazioni
sportive locali, è giunto il tempo di
restituire quel luogo alla cittadinan-
za.

L’OPPOSIZIONE
« L’opera ha subito tanti
ritardi, speriamo che il

termine ora sia rispettato»

SUD EST BARESE
LE EMERGENZE NEI CAMPI

IL BATTERIO AVANZA
Coldiretti lancia l’allarme su un oleandro
infetto trovato nella città di Modugno
«Speriamo che sia un caso isolato»

Xylella, siccità e burocrazia
Gli agricoltori fanno rete
Nasce «Asso Green Life» tra Putignano, Conversano, Sammichele,
Noci, Alberobello, Castellana, Gioia e Turi. Oggi arriva Emiliano

ANTONIO GALIZIA

l Seminativi, allevamenti e or-
tofrutta in difficoltà. I conti delle
aziende non reggono. L’attacco della
Xylella è solo l’ultima delle criticità
che ha colpito il comparto agricolo
nel sud est barese.

In quest’area, vocata alla produ-
zione olivicola, ortofrutticola e ca-
searia di qualità, le aziende e gli
allevamenti sono alle prese con pro-
blemi come la carenza di acqua, il
bisogno di semplificazione burocra-
tica, la difficoltà nel reperire for-
za-lavoro, fino all’assalto di cinghia-
li e lupi agli allevamenti e all’im -
patto dei cambiamenti climatici sul-
le produzioni. E la Xylella, come
informa Coldiretti in una nota, ar-
riva anche a Modugno, dove è stato
trovato un oleandro positivo al bat-
terio.

Ma torniamo al Sud est e alle tante
emergenze che affliggono gli agri-
coltori. Per fare in modo che le
istituzioni se ne facciano carico, un
nutrito gruppo di addetti, stanco di
incontri, tavoli tecnici e rimostran-
ze, ha fatto squadra, si è costituito in
associazione (l’Asso Green Life) e ha
invitato i soggetti decisori nelle pro-
prie aziende perché possano vivere
la realtà delle stesse e ascoltare le
voci dei produttori. Oggi hanno in-
vitato il governatore Michele Emi-
liano che visiterà alcune realtà del
territorio.

«Il presidente della Regione Pu-
glia - spiega Stefano Mezzapesa, pre-

sidente della neo-istituita organiz-
zazione - sarà nostro ospite e con noi
visiterà cinque aziende agricole
iscritte all’associazione ed appar-
tenenti a tutte le organizzazioni di
categoria del mondo agricolo, dalla
Cia alla Coldiretti, Confagricoltura,
Copagri, Uci, Aic».

L’iniziativa è sostenuta anche dai
Comuni di Putignano, Conversano,
Noci, Sammichele, Alberobello, Ca-
stellana, Gioia e Turi. Ciascun in-
contro avrà un tema diverso. A
partire dalle 11.30, il governatore

insieme ad una delegazione di pro-
duttori farà visita in cinque aziende
agricole del territorio per toccare
con mano situazione e criticità. «Ab-
biamo strutturato la visita istitu-
zionale - spiega Mezzapesa - per
favorire il confronto e avvicinare la
Regione Puglia alle realtà produt-
tive agricole del territorio. Il go-
vernatore ascolterà i vari operatori
che illustreranno le loro criticità e
proveranno a indicare le soluzioni
possibili».

Compito dell’associazione Asso

Green Life sarà anche quello di
raccogliere gli interventi in un do-
cumento finale che verrà conse-
gnato ufficialmente al governatore
per ogni possibile valutazione. Gli
incontri sono aperti ad altri pro-
duttori e addetti del settore. Prevista
anche la degustazione di prodotti
tipici.

Quanto alla Xylella riscontrata su
una pianta di oleandro a Modugno,
Coldiretti auspica che «come av-
venuto a Minervino Murge, anche
l’oleandro a Modugno si riveli un

caso isolato dopo che saranno ese-
guiti campionamenti a tappeto
nell’area coinvolta».

«Al netto degli spostamenti che
l’insetto vettore riesce a fare au-
tonomamente con i propri arti po-
steriori - prosegue la nota - è ancora
da accertare la distanza percorsa
dalla sputacchina, spesso anche di
svariati chilometri, che resta at-
taccata ad auto e camion, a di-
mostrazione di quanto il rischio che
l’infezione continui a “camminare”
sia reale».

XYLELLA Una pianta di oleandro come quella trovata infetta a Modugno

GIANNI CAPOTORTO

l RUTIGLIANO. Ispezioni dall’alto con-
tro gli incendi e l’illecito abbandono dei
rifiuti. Grazie alla convenzione sottoscritta
con il Comando provinciale di Bari delle
Guardie ecozoofile dell’Anpana (associa-
zione nazionale protezione animali natura
ambiente), il Comune di Rutigliano ha at-
tivato nei giorni scorsi una nuova misura
di controllo del territorio: il monitoraggio
aereo attraverso l’utilizzo dei droni.

Una scelta strategica, resa ancora più
necessaria in questa stagione estiva: un
periodo in cui purtroppo si intensificano
fenomeni di incendi, soprattutto nelle aree
boschive e di campagna. «I droni ci per-
metteranno di intervenire con maggiore

tempestività e, al tempo stesso, di moni-
torare con più frequenza i siti a rischio,
compresi quelli ove si registrano episodi di
abbandono illecito di rifiuti», afferma il
sindaco Giuseppe Valenzano, annuncian-
do l’avvio della collaborazione con le guar-
die ecozoofile dell’Anpana, organo della
Protezione Civile che si adopera per la sal-
vaguardia del patrimonio ambientale e ani-
male.

L’Anpana utilizzerà i droni per il con-
trollo del territorio, in particolare per in-
dividuare discariche abusive e siti di stoc-
caggio di materiale combustibile, per pre-
venire e contrastare gli incendi, special-
mente quelli dolosi. Nello specifico, l’uti -
lizzo dei droni consentirà di individuare e
documentare in tempo reale situazioni di

abbandono di rifiuti e di accensione di ro-
ghi, permettendo alle autorità di interve-
nire tempestivamente. I droni fungeranno
così da supporto operativo per le Forze
dell’ordine, fornendo una visione aerea del
territorio e facilitando le operazioni di con-
trollo.

Il primo cittadino confida però anche
nella collaborazione dei cittadini nell’at -
tività di tutela del territorio: «È importante
essere chiari: i droni non possono garantire
una presenza costante in ogni angolo della
città e del territorio», sottolinea Valenzano.
«Pertanto, è fondamentale l’impegno di tut-
ti nel segnalare eventuali situazioni sospet-
te e denunciare chi deturpa l’ambiente: la
collaborazione tra istituzioni e cittadini è
la vera forza di una comunità».DRONI In volo a Rutigliano

LA MISURA IL COMUNE: «COSÌ POTREMO ASSICURARE UN CONTROLLO PIÙ CAPILLARE E AGEVOLARE LE FORZE DELL’ORDINE NELLE VERIFICHE TEMPESTIVE»

Rutigliano, via all’utilizzo dei droni contro incendi e rifiuti


